

BARSAC

Kareen Faure, entourée de ses proches, lors de la marche blanche organisée hier. FABIEN COTTEREAU/«SUD OUEST»

Hier, 80 personnes ont marché en mémoire d'Amar Bey

L'homme de 44 ans, père de cinq enfants, avait été tué de trois coups de chevrotine une nuit de septembre

Quatre immenses ballons, avec le nom de son compagnon, s'envolent dans un ciel bleu devant la maison, au-dessus des vignes, au lieu dit Menate, non loin de Barsac. Ils sont suivis de dizaines d'autres. « Je remercie tous ceux qui sont venus. Cette nuit, cela fait sept mois qu'il lui a ôté la vie, commente avec émotion Kareen Faure. Pour moi, ça continue. C'est un combat pour lequel j'irai jusqu'au bout. » « Il », c'est Patrick Guimpier, âgé de 56 ans, mis en examen pour assassinat et qui, à ce stade de la procédure, bénéficie de la présomption d'innocence.

Kareen Faure, la compagne d'Amar Bey, tué de trois coups

de fusil en septembre 2020, est entourée de ses proches pour cette marche du souvenir. Parties de la maison du couple, quelque 80 personnes se sont dirigées jusqu'au domaine viticole où l'homme de 44 ans travaillait. Elles s'y sont arrêtées une minute avant de repartir, dans le silence, pour faire chemin inverse.

« Ils se connaissaient, chassaient ensemble mais n'étaient pas vraiment amis. Je veux dire à l'assassin que je suis debout. Pour Amar, ça ne sera jamais fini », lance Kareen Faure entourée de ses enfants. « C'était mon tonton, il nous a tout appris », commentera Charly, son neveu. **Charlotte Lesprit**